

"Kembali ke Fitri, Gerakan Hati Bersama Bakrie Telecom"

Selama bulan Ramadhan 1430 H ini, Bakrie Telecom melaksanakan rangkaian program kegiatan sosial di berbagai daerah di wilayah Indonesia, termasuk Surabaya. Dengan tema "Kembali ke Fitri, Gerakan Hati Bersama Bakrie Telecom" kegiatan-kegiatan tersebut menjadi perwujudan tanggung jawab sosial Bakrie Telecom kepada masyarakat.

PROGRAM sosial dari Bakrie Telecom tersebut terbagi menjadi 2 kegiatan besar yaitu "Mudah Membaca Al-Quran" yang terdiri dari beberapa kegiatan seperti: Workshop Metode Cepat Belajar Al-Qur'an, Wakaf Al-Qur'an, Road Show Baca Al-Quran dan Khatam Al-Qur'an, serta "Berbagi Bersama Dhuafa" dimana Bakrie Telecom memberikan Zakat Fitrah kepada 2000 kaum Dhuafa yang disalurkan melalui Majelis Taklim Esia.

Total sejumlah 5500 Al-Quran telah dibagikan di seluruh wilayah di Indonesia, dan untuk Surabaya, pemberian Al-Quran secara simbolis telah diberikan oleh Rakhmat Junaidi selaku Director of Corporate Services dan Triharri D. Oetji, EVP HR & GA PT. Bakrie Telecom kepada anak yatim piatu yayasan Rumah Zakat Surabaya pada acara buka puasa bersama di Surabaya, Jumat, 11 September 2009 lalu.

Rangkaian kegiatan selama bulan Ramadhan dalam program "Kembali ke Fitri, Gerakan Hati Bersama Bakrie Telecom" dilanjutkan melalui "Sahur On The Road" di 6 kota secara serentak pada tanggal 12 September 2009, dimana untuk daerah Surabaya dan sekitarnya para bikers dari karyawan Bakrie Telecom membagikan sumbangan sejumlah uang dan menu sahur di beberapa pondok pesantren.

Selain itu, Bakrie Telecom, melalui produknya esia, juga aktif mendukung berbagai aneka kegiatan Islami seperti



Suasana ceria anak-anak yatim piatu yayasan Rumah Zakat Surabaya dalam acara buka puasa bersama jajaran manajemen PT. Bakrie Telecom Tbk Regional Jatim, Bali Nusra

bazaar produk Islami, aneka lomba dan hiburan religi di Festival Ramadhan yang diselenggarakan di Masjid Al Akbar, Surabaya serta bersama yayasan

Nurul Hayat mengadakan dzikir, tausiyah dan do'a bersama Ustadz Arifin Ilham bertajuk "Berbagi cinta dalam Indahnya Ramadhan" di Masjid Al Akbar

dan Kampus C Universitas Airlangga. Dalam kedua kegiatan tersebut, esia juga memperkenalkan produk terbarunya yang Islami yaitu hape esia Hidayah.



Dari kiri ke kanan: Vidi Rosen, GM Jatim Bali Nusra; Rakhmat Junaidi, Director of Corporate Services dan Triharri D. Oetji, EVP HR & GA PT. Bakrie Telecom, Tbk berfoto bersama perwakilan anak yatim piatu yayasan Rumah Zakat.



Terlihat minat masyarakat yang tinggi terhadap hape esia Hidayah usai mengikuti acara Tausiyah dan Zikir bersama Ustadz M. Arifin Ilham.



Anak-anak ponpes yatim piatu Millinium Roudlotul Jannah Sidoarjo makan sahur bersama para bikers esia dalam program roadshow "Sahur on the road"

Hape esia Hidayah satu-satunya hape Islami yang telah mendapatkan rekomendasi dari Komisi Fatwa MUI Pusat

Selamat Idul Fitri

1 Syawal 1430 H

Mohon Maaf Lahir dan Batin

BINGKAI FOTO & pilihan gambar bertema Islami

KAMERA VGA

Hape esia Hidayah Plus

Cuma **Rp 299ribu** +PPN

Pelopor hape Islami terlaris, kini jauh lebih lengkap dengan Al-Qur'an Arab-Latin-Terjemahan, Adzancell & Penghitung Dzikir.

Hape esia Hidayah Syiar

Cuma **Rp 499ribu** +PPN

Terbaru dan teranggih dengan lantunan suara asli MP3 Al-Qur'an, Adzan & Dzikir, kamera & Internet Browser.

Bonus TalkTime Rp 14.300

Bakrie Telecom | www.myesia.com

Untung pakai esia